

Rehkitzrettung: Geld ist zusammen

Wegenstetten Nach einer Sammelzeit von nur gut einer Woche haben es die Jäger und Landwirte aus Wegenstetten bereits geschafft: Das Finanzierungsziel der Crowdfunding-Aktion «Rehkitzrettung in Wegenstetten» von 8500 Franken wurde nicht nur erreicht, sondern sogar deutlich übertroffen.

Mit dem Geld wollen die Initianten eine Drohne mit Wärmebildkamera anschaffen, um junge Rehe vor dem Mähtod retten zu können. Die Grundausstattung für eine moderne Drohne mit Wärmebildkamera und einem kleinen Monitor kostet dabei rund 6000 Franken. Diesen Betrag hatten die Initianten auch als Finanzierungsschwelle definiert. Da nun die gesamte Summe zusammengekommen ist, können zur Grundausstattung zwei grössere Monitore beschafft werden, mit denen die Rehkitze rascher lokalisiert werden können. (az)